
県立石川高校生・石川町議会議員との 

第２回意見交換会 

 

“県立石川高校の魅力アップ” 
 

 「将来も県立石川高校が存続するために必要なこと」 

 
日　時　　令和６年１２月２０日(金) 
　　　　　午後１時１５分～ 
場　所　　県立石川高校 会議室 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

《最後は全員で記念撮影》 
 

石 川 町 議 会

≪ 次　第 ≫ 

13:15　・開　　会　議会事務局長：瀬谷利幸 
　　　 ・あいさつ　実行委員長：小木芳郎 
　　　　　　　　　 県立石川高校校長：小川和英様 
       ・説　　明　川村教頭先生 
 
13:25　①グループ内で自己紹介 　　　 

 □意見交換テーマ 
　　◇資格・カリキュラム・進路：「資格取得ができる」 
　　◇学校施設：「購買の復活」 
　　◇特色ある学校：「校内行事の活性化」 　　　　　　　 

　　　 ②グループごとに３つのテーマについて、《学校の魅力 
アップにつながる》《実現性》《公共性》などの判断基準を 
もとに、どう具体化していくかを話し合う 

 
✨ ✨　　 　③グループごとに話し合った結果、 これが一番いい と 

思ったものを一つ発表する。 　　　  
　　　◆各グループから出された意見は議会で持ち帰り、 
　　　 対応を検討する。 
 
14:55　・教頭先生からまとめ 
 
15:00　・閉　会（副実行委員長：増子美知夫） 


